



# South-South Series: Empowering and Growing Women-led Business



## ONU Mujeres-COLEAD Serie Sur-Sur: Potenciar las empresas dirigidas por mujeres

### Sesión n°5: Acceso a financiamiento para MIPYMES lideradas por mujeres

Miércoles 22 de octubre de 2025 - 14:00-16:00 UTC

#### DATOS BIOGRÁFICOS DE LOS PONENTES

##### Angela Davis – Responsable de asociaciones, Oficina Multipaís (MCO) de ONU Mujeres en el Caribe

Angela Davis es una profesional del desarrollo muy respetada en la región y altamente motivada, con más de 20 años de experiencia en salud pública, salud sexual y reproductiva, salud internacional y desarrollo. Cuenta con una sólida trayectoria en la gestión de programas para iniciativas nacionales y financiadas por donantes en contextos políticos, de desarrollo y fiscales dinámicos. Angela aporta sus conocimientos técnicos y programáticos sobre salud materno-infantil, salud sexual y reproductiva y VIH/SIDA, y trabaja en la intersección de estas áreas con los determinantes sociales, culturales y conductuales de la salud, el género y la violencia sexual y de género. Durante los últimos once años, ha proporcionado supervisión programática y dirección estratégica a un importante socio internacional para el desarrollo, gestionando una cartera de ayuda al desarrollo regional de aproximadamente 6 millones de dólares estadounidenses al año. Su trabajo requiere una estrecha colaboración con organismos intergubernamentales, gobiernos nacionales, la sociedad civil, organizaciones multilaterales y donantes. Orientada a los resultados y con una gran capacidad analítica, Angela combina un pensamiento estratégico claro con excelentes habilidades de comunicación oral y escrita. Se basa tanto en la teoría como en la práctica de la salud pública, la gestión de programas y el desarrollo internacional, y traduce constantemente la evidencia en programas impactantes y centrados en la equidad.

##### Nina Desanlis-Perrin – Responsable de proyectos, COLEAD

Nina Desanlis-Perrin es responsable de proyectos en el Departamento de Redes y Alianzas de COLEAD, donde desarrolla y coordina alianzas globales para apoyar el desarrollo del emprendimiento y la sostenibilidad en el sector agroalimentario en los países del Sur Global. Nina coorganiza seminarios sobre agroalimentarias destinados a dar a conocer las innovaciones de las empresas y pymes lideradas por agricultores con socios internacionales clave, como ONU Mujeres. Nina tiene un máster en Ciencias Ambientales para la Sostenibilidad por el King's College de Londres y una licenciatura en Administración Pública por la Universidad Erasmus de Róterdam. Es defensora del desarrollo sostenible, la cooperación internacional y la justicia climática, y trabaja para promover soluciones resilientes e inclusivas para las comunidades y los sistemas alimentarios de todo el mundo.



Financiado por  
la Unión Europea

## Jeremy Knops – Delegado General, COLEAD



Jeremy Knops tiene un máster en ingeniería empresarial por la Solvay Brussels School of Economics and Management. Antes de incorporarse a COLEAD en 2009, trabajó en Guatemala en las operaciones diarias de una cooperativa de agricultores que exportaba nísperos a la UE y a los Estados Unidos. Comenzó a trabajar para COLEAD como experto encargado de cuestiones relacionadas con las normas privadas y la certificación para los productores y exportadores de frutas y hortalizas de los países ACP. Jeremy es coach acreditado en liderazgo y desarrollo profesional. Fue nombrado delegado general de COLEAD en junio de 2019.

## Cecilia Lazarte – Responsable del Proyecto de Ecosistema Financiero Inclusivo, ONU Mujeres, Argentina

Cecilia Lazarte es una profesional de la transformación social y una incansable exploradora de enfoques que ayudan a las organizaciones y grupos a evolucionar hacia un cambio impactante, tanto a nivel personal como sistémico. Su trayectoria profesional está profundamente entrelazada con su propio crecimiento. Trabajar por la inclusión social le reveló una idea fundamental que guía su trabajo: las personas están moldeadas por los sistemas en los que viven. Esa comprensión desafió sus suposiciones, amplió su perspectiva y la equipó para acompañar a otros a través de preguntas, reflexión y cocreación. Con más de 20 años de experiencia en inclusión de género, especialmente en el sector privado, Cecilia ha examinado las realidades de los negocios, el medio ambiente y el sistema financiero. Identificó un paradigma predominante que a menudo aleja la dinámica de la sostenibilidad, y ha liderado



iniciativas para desafiarlo: promover estrategias de diversidad organizacional, ampliar el acceso de las mujeres al capital y fortalecer la participación de las mujeres en el empleo y los mercados. Convencida de que un cambio significativo requiere una acción a múltiples niveles y la colaboración de múltiples partes interesadas, ha contribuido a proyectos de diseño y evaluación de políticas públicas, desarrollo de modelos de negocio, cadenas de valor inclusivas y contratación pública/privada. También ha trabajado para transformar las estrategias de inversión de impacto e incorporar la inteligencia de género en el diseño de productos financieros. Este viaje la llevó a fundar Sacuda, canalizando su propósito hacia la creación de iniciativas que promuevan un sistema financiero sostenible y centrado en la vida. El espíritu emprendedor le abrió las puertas a la innovación, incluyendo becas en la intersección entre las startups y el liderazgo femenino.

## Michelle Mboha – Gerente de inversiones, Inua Capital, Uganda

Michelle Mboha es una profesional dedicada al asesoramiento empresarial y la inversión en la región de África Oriental. Es licenciada en Economía Financiera por la Universidad de Strathmore, tiene un máster en Administración de Empresas por la Escuela de Negocios de Edimburgo (Universidad Heriot Watt) y es becaria de Acumen East Africa 2020. Michelle Mboha cuenta con más de nueve años de experiencia en asesoramiento empresarial a pymes, asesoramiento en inversiones en fase inicial y consultoría estratégica en África Oriental, Occidental y Meridional. Es directora senior de inversiones en Inua Capital, una sociedad de responsabilidad limitada ugandesa dedicada a la gestión de apoyo financiero para pequeñas y medianas empresas (pymes) en Uganda. Michelle es una feminista interseccional y habla a menudo sobre finanzas personales, inversiones y startups, aprovechando su



plataforma y sus conocimientos para concienciar sobre cuestiones sociales difíciles que afectan a las mujeres y la libertad financiera.



Financiado por  
la Unión Europea

## Edna Odallo – Directora general, Afriscope Research, Kenia

Edna Odallo es directora general de Afriscope Research Ltd, una organización de apoyo a las empresas que proporciona a las pymes las herramientas que necesitan para crecer de forma sostenible. Con 20 años de experiencia en el sector de los servicios financieros, es reconocida por su experiencia en contabilidad corporativa y capital privado en jurisdicciones de todo el mundo. Edna es especialista en establecer vínculos financieros y de mercado para pequeñas y medianas empresas. Sus excepcionales habilidades para la originación de negocios y la planificación estratégica han impulsado el crecimiento de empresas en diversos sectores. Edna posee la certificación CAIA® (Certificación Global en Inversiones Alternativas), el título de CPA y una licenciatura en Economía. Como líder visionaria, sigue impulsando cambios positivos y amplificando el éxito de las empresas.

## María Rojas – Responsable de información y análisis, REDCAMIF, Nicaragua



María Rojas es responsable de información y análisis en REDCAMIF. Es licenciada en Contaduría Pública y Finanzas, con una maestría en Finanzas, y cuenta con más de 7 años de experiencia en el sector bancario y 12 años en finanzas inclusivas. Es evaluadora en Principios de Protección al Cliente, certificada en Auditoría Social y facilitadora de talleres sobre indicadores financieros y sociales. Actualmente, dirige la Unidad de Información y Análisis de REDCAMIF y se desempeña como editora adjunta en la Revista de Microfinanzas, el Reporte Trimestral de Monitoreo Financiero y diversos estudios sectoriales de microfinanzas. Además, administra los datos del Portal de Microfinanzas de Centroamérica y el Caribe – MIFIndex.



*El evento cuenta con el apoyo de lo programa Fit For Market Plus, ejecutados por COLEAD en el marco de la Cooperación al Desarrollo entre la Organización de Estados de África, el Caribe y el Pacífico (OEACP) y la Unión Europea (UE).*

*Esta publicación ha sido elaborada con el apoyo financiero de la UE y la OEACP. El contenido es responsabilidad exclusiva de COLEAD y en ningún caso debe considerarse que refleja las opiniones de la UE o de la OEACP.*